

Data: 16/07/2020

Videoconferência pela plataforma Google Meet

Horário: 14:00

Assunto: Reunião Administrativa

<b>COORDENADOR(A)</b>	Luana Carolina Kleinfert
<b>RESPONSÁVEL pela ATA</b>	Felipe Vicente Ferraz
<b>Tutora:</b>	Luisa Helena do Nascimento Torres
<b>Participantes PETIANOS</b>	Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Daniel Fagundes; Felipe V. Ferraz; Gabriela Tondolo; Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna T. M. Souza; Luana Carolina Kleinert; Marina M. Dotto; Natália C. da Costa; Nicole Adrielli M. Zemolin;

- 1. Ausência:** A petiana Jéssica justificou sua ausência por e-mail.
- 2. Atualização Geral:** A petiana Nicole comentará sobre o simpósio na pauta, o projeto de pacientes especiais ela e o petiano Daniel revisaram antes da petiana Nicole viajar e já retornaram para a professora Luísa e estão esperando o retorno da tutora. A Nicole também falou em relação ao documento da sala, que foi encaminhado para a coordenação para posteriormente ser enviado ao NDE, visto que a petiana não encontrou o e-mail do NDE. A petiana Camila comentou que os petianos que estão no projeto AcampaVida farão uma reunião na segunda-feira, dia 19/07. O petiano Daniel atualizou as mesmas comentadas pelas petianas Nicole e Camila. A petiana Natália falou sobre o Informativo em andamento e também o OdontOrienta. A petiana Giovanna Gioppo atualizou sobre o AcampaVida, também comentou sobre o pessoal do site do PET que haverá uma reunião durante a próxima semana e também está organizando o relatório do OdontOrienta. A petiana Caroline comentou que a parte relacionada à seleção será comentada posteriormente na pauta. A petiana Giovanna comentou sobre o projeto de pesquisa de COVID, que está em andamento, e que está sendo visto uma maneira de adequar na parte de metodologia e como fazer o contato com as coordenações dos cursos que serão abrangidos na pesquisa. A petiana Hanna comentou que não conseguiu fazer muitas coisas por estar envolvida na seleção dos novos petianos.
- 3. IGTV:** A petiana Luana atualizou o grupo que o petiano Felipe irá ajudar na montagem do roteiro para o IGTV de Doação de Sangue ser gravado na próxima semana.
- 4. Site PET:** A petiana Giovanna informou ao grupo que será realizada uma reunião entre ela, a petiana Jéssica e a petiana Marina para se decidir o que deve ser atualizado no site do PET.
- 5. Relato Live da CBO:** A petiana Marina enviou a carta para os professores responsáveis e a petiana Natália comentou sobre a resposta da professora Mariana ter sido adequada devido à situação causada. A petiana Camila relatou ter gostado do momento da live que as professoras abriram espaço para perguntas para os espectadores que estavam presentes, também comentou sobre a parte dos EPIs e da pergunta feita sobre os

“scrubs” e sua função e relatou ao grupo estar preocupada em relação à parte financeira envolvida nisso. De modo geral, os petianos consideraram como válida a live promovida pelas professoras integrantes da CBO.

6. **Simpósio:** A petiana Camila informou ao grupo que a palestrante Adriana, do projeto de prótese bucomaxilofacial da UFRGS, não irá participar do simpósio por questões de horário. O simpósio será nos dias 5, 6 e 7. A petiana Nicole foi em busca de algum palestrante para o assunto de Odontologia Forense, então, conseguiu a palestrante Jamilly De Oliveira Musse. O terceiro dia começará com a palestra do professor Jaime Cury. A petiana Nicole comentou sobre ter tentado contato com o professor Baratieri, porém, devido as dificuldades de contato, acabou ser deixado de lado. A petiana Nicole apresentou a arte do simpósio ao grupo que de maneira geral foi aprovada pelo grupo. A petiana Giovanna Gioppo alertou sobre alguns elementos da arte terem ficado um pouco parecido com uma arte do Instagram da UFPEL e alertou ao grupo afim de evitar qualquer problema. A petiana Camila comentou sobre o problema que houve na hora de agendar o simpósio em que o CPD acabou marcando outra transmissão nas datas que já haviam sido reservadas para o PET, então, como solução, o grupo decidiu fazer o simpósio transmitido pelo Youtube com custo de 15 dólares que serão retirados da caixinha do grupo.
7. **Informativo:** A petiana Marina relatou para o grupo que o Informativo já está quase finalizado e que terá entre 14 e 15 páginas.
8. **Relato da discussão de Artigo:** Por problemas técnicos, a discussão da quarta-feira, dia 15/07, não aconteceu. Na próxima quarta-feira será feita a leitura do artigo que teria sido feito no dia 15. O petiano Daniel comentou para o grupo sobre estar gostando dessa atividade e lamentou que não pôde ser feito essa atividade nessa semana.
9. **Seleção:** A petiana Caroline comentou para o grupo em relação às inscrições da seleção terem sido homologadas e sobre o indeferimento de um dos inscritos, o qual poderá participar da próxima seleção previamente colocado no edital de seleção.
10. **Intercâmbio PET UFPR:** A petiana Hanna comentou que a data do intercâmbio e que seria interessante que petianos do grupo participassem. A data do intercâmbio será dia 23/07 às 7h30 e as oficinas serão dos dias 20 a 24 de julho. As petianas Natália, Giovana Gioppo, Jéssica e Gabriela participarão desse evento.
11. **LIVES:** A petiana Camila trouxe essa pauta pois se iniciou uma discussão no WhatsApp sobre o assunto e foi decidido trazer para a reunião semanal afim de ser melhor discutido sem desentendimentos maiores. A tutora Luísa comentou sobre a live do Fernando/Juliana e Renzo e sobre o grupo ter, ou não, interesse em marcar uma live com eles. A questão do palestrante Renzo não possuir Instagram acaba dificultando o formato de lives do grupo, então, foram dadas ideias como, por exemplo, o palestrante entrar pela conta do PET no Instagram para a live poder acontecer e o grupo não perder essa oportunidade. Sobre horários, a petiana Gabriela comentou que o palestrante Renzo pediu para a live ser, no máximo, até as 16:30 no Brasil. A petiana Giovanna Gioppo se disponibilizou para ficar de responsável para a live do Fernando/Juliana.
12. **Encontro Virtual Pet Odontologia:** A petiana Camila comentou sobre esse evento que será feito pelo PET Odontologia do Ceará e que terá submissão de trabalhos e que é apenas um trabalho por grupo PET. A petiana Luana demonstrou interesse em levar o projeto Traumatismo para apresentação. A petiana Giovanna Gioppo se disponibilizou a ser chamada pelo WhatsApp para tirar dúvidas de petianos que queiram apresentar trabalhos em eventos PET

- 13. Relato OdontOrienta:** A petiana Caroline relatou ao grupo que o encontro foi bem legal e parabenizou a petiana Natália pela criação dos slides da apresentação e que foram bem elogiados pelo grupo durante a semana. As petianas comentaram sobre as câmeras dos participantes estarem desligadas durante a apresentação. Também foi comentado sobre os temas debatidos no encontro como, a exemplo, os eventos online que estão acontecendo nesse momento de pandemia e que os acadêmicos poderiam participar e também sobre o PET como Programa de Educação Tutorial, explicando as atividades exercidas pelo grupo e tirando dúvidas para os que futuramente possam querer participar do grupo. A tutora Luísa comentou sobre ter falado sobre o PET para suas turmas de Saúde Coletiva. O petiano Felipe comentou sobre a importância da atitude da tutora em comentar sobre o grupo, já que até o 3º semestre nenhum professor comentava sobre o PET. Foi relatado durante a reunião em relação à imagem que o PET tem e sobre alguns professores terem uma imagem equivocada do grupo devido até mesmo a falta de informações acerca do grupo.
- 14. Reunião Jerônimo:** A petiana Giovanna comentou sobre a dificuldade que está encontrando em contatar o professor Jerônimo e pediu ajuda para a tutora Luísa, então a tutora pediu para a petiana Giovanna reunir os principais pontos que serão discutidos na reunião para ser formulado um e-mail e enviado ao professor Jerônimo. A tutora Luísa finalizou a reunião pedindo ao grupo terminar de responder a tabela referente aos petianos com quem menos trabalharam e lembrou ao grupo de enviar seu histórico escolar individual junto com seu comprovante de matrícula. Também elogiou o grupo em relação às atividades desenvolvidas destacando os petianos responsáveis pelo simpósio e pela seleção.
- 15. Próxima Ata/Coordenador/Suplente:** Caroline/Marina/Nicole

#### **ENCAMINHAMENTOS:**

**Ausências/Avaliação Justificativas;**

**Atualização Geral Pessoal:**

**Dinâmica**

**Relato Discussão Artigo**

**Próxima ATA/Coordenador/Suplente**

